

Stellungnahme der Ferrero Deutschland GmbH, Frankfurt am Main

Die in Deutschland bekannte Marke „Ferrero Küsschen“ enthält generell einen Haselnusskern. Diese Klassikvariante wird immer wieder einmal ergänzt durch spezielle Geschmacksvarianten, die dann jeweils der Bezeichnung dieser Geschmacksvariante entsprechend ihre geschmacksgebende Komponente erhalten. In dem hier benannten Fall ist es „Mandel“. Bei dieser Geschmacksvariante wurden sogar Verbraucher erstmalig in den Entstehungsprozess mit einbezogen und konnten auf einer eigens kreierte Website unter dem Motto „Dein Küsschen“ über Zutaten, Namensgebung und Verpackungsdesign abstimmen.

Das Produkt enthält Mandel im Keksgranulat und in der Füllung sowie den für Ferrero Küsschen typischen Haselnusskern. Dieser wird sowohl auf der Vorderseite als auch auf der Rückseite und den Seitenteilen der Verpackung abgebildet. Zudem ist er durch den zusätzlichen Schriftzug „Haselnusskern mit Mandelcreme und Keksstückchen“ auf der Vorderseite klar ausgewiesen. In Übereinstimmung mit den lebensmittelrechtlichen Vorgaben ist der Haselnussanteil zudem mit allen weiteren Allergenen in der Zutatenliste auf der Rückseite fett gedruckt und in Großbuchstaben hervorgehoben. Dennoch nehmen wir selbstverständlich den Hinweis zum Anlass, dies intern zu besprechen.